

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Begitu pesatnya perkembangan dunia usaha menyebabkan kegiatan dalam organisasi perusahaan semakin rumit dan kompleks. Terlebih lagi dengan semakin terbukanya pasar dalam era globalisasi sekarang ini yang menyebabkan masing – masing perusahaan dituntut untuk dapat bertahan dengan mengikuti perubahan – perubahan yang ada di masyarakat dan mengembangkan usahanya dalam iklim persaingan yang semakin keras.

Semakin tinggi persaingan yang ada, maka setiap perusahaan semakin berlomba mempertahankan keberadaannya, salah satunya dengan cara melakukan sistem pembelian barang agar dapat mempertahankan kelangsungan hidup perusahaan. Dengan telah adanya sebuah sistem pembelian barang tentu saja memudahkan dalam mempersiapkan sebuah sistem informasi akuntansi yang matang karena dalam pelaksanaannya kegiatan perusahaan pada umumnya sangat memerlukan sistem akuntansi yang efisien dan efektif, khususnya dalam menyajikan informasi yang sesuai dengan kebutuhan manajemen maupun berbagai pihak di luar perusahaan yang memerlukannya. Informasi memang menjadi unsur penentu dalam pengambilan keputusan, baik oleh manajemen perusahaan itu sendiri maupun pihak – pihak yang berkepentingan dengan perusahaan. Kegiatan operasi perusahaan dapat dikatakan efektif bergantung pada kebijakan manajemen. Pihak manajemen mengutamakan adanya pengendalian intern, maka semua bagian dalam struktur organisasi pun akan mematuhi kebijakan dan prosedur yang ditetapkan perusahaan.

Sistem informasi akuntansi pembelian yang meliputi proses, dokumen, dan fungsi yang berkaitan dengan pembelian mulai dari pemesanan produk, sampai dengan penerimaan produk jadi dari supplier sampai dengan siap bayar kepada pihak

supplier kembali. Sistem informasi merupakan bagian yang penting dalam perusahaan karena dengan adanya sistem informasi perusahaan akan terintegrasi dengan baik sehingga akan membantu proses bisnis dalam perusahaan. Pembelian merupakan salah satu bagian yang penting dalam berhasilnya operasi suatu perusahaan sebab pembelian merupakan aktivitas awal dari operasional perusahaan. Untuk menciptakan sistem informasi akuntansi pembelian yang baik diperlukan kerjasama dan komunikasi yang baik antara pimpinan, karyawan, dan bagian – bagian yang terkait. Sebagai perusahaan yang sedang berkembang PT. Karisma Indoagro Universal menginginkan perusahaan semakin maju dengan penerapan sistem informasi yang terstruktur untuk mendukung siklus pembelian. Perusahaan sendiri sudah memakai sistem akuntansi terkomputerisasi (Zahir Accounting) namun belum adanya sistem secara tertulis yang menyebabkan bagian – bagian yang terkait terutama bagian order, gudang, dan administrasi terkadang mengalami kesulitan untuk mengetahui alur awal pemesanan produk serta dokumen apa saja yang diperlukan masing – masing bagian. Sistem informasi akuntansi pembelian yang baik mencakup prosedur yang diperlukan untuk mengumpulkan data dan mengolahnya menjadi suatu laporan yang akurat.

Dari ulasan masalah yang diuraikan diatas maka peneliti berminat untuk menganalisis sistem informasi akuntansi pada PT. Karisma Indoagro Universal yang berkedudukan di Jalan Imam Bonjol No. 45 Kaliwates Jember. Dalam penelitian ini dengan mengambil beberapa sumber yang dapat menjelaskan bagaimana sistem informasi akuntansi yang diterapkan oleh PT. Karisma Indoagro Universal maka penelitian memilih judul **“Evaluasi Sistem Informasi Akuntansi Pembelian Pada PT. Karisma Indoagro Universal Jember”**.

1.2. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah yang sudah diuraikan diatas, maka peneliti merumuskan masalah sebagai berikut :

- a) Bagaimana penerapan sistem informasi akuntansi pada PT. Karisma Indoagro Universal Jember?

- b) Apakah penerapan sistem informasi akuntansi pada PT. Karisma Indoagro Universal Jember sudah memadai?"

1.3. Tujuan Penelitian

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana penerapan sistem informasi akuntansi pembelian barang yang terstruktur pada PT. Karisma Indoagro Universal Jember dan apakah sistem informasi akuntansi pada PT. Karisma Indoagro Universal Jember sudah memadai.

1.4. Kegunaan Penelitian

Adapun kegunaan yang dapat diperoleh dari penelitian ini adalah sebagai berikut :

- a. Bagi Peneliti.

Penelitian ini dapat meningkatkan wawasan yang baru dan bermanfaat bagi peneliti sehubungan dengan pelayanan pada perusahaan pertanian yang menjadi objek penelitian

- b. Bagi Akademisi.

Penelitian ini dapat memberikan pengetahuan tentang bagaimana sistem informasi akuntansi pada PT. Karisma Indoagro Universal Jember dan dapat menjadi referensi untuk penelitian selanjutnya.

- c. Bagi Perusahaan.

Hasil penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai masukan bagi perusahaan dalam mengambil langkah – langkah kebijakan di bidang sistem informasi akuntansi.